

Fecha: 05-06-2025

Medio: Publimetro

Supl.: Publimetro

Tipo: Noticia general

Título: Amplían detención de médico ecuatoriano vinculado a la muerte de Francisco Albornoz

Pág. : 6

Cm2: 360,5

VPE: \$ 2.296.999

Tiraje:

84.334

Lectoría:

382.227

Favorabilidad:

No Definida

# Amplían detención de médico ecuatoriano vinculado a la muerte de Francisco Albornoz

**Médico ecuatoriano.** Christian Alexander González Morales fue a declarar con abogado a la Fiscalía y fue apresado.

## Angélica Baeza

La fiscal jefa de Ñuñoa-Provicia, Rossana Folli, confirmó ayer por la tarde que fue ampliada la detención en contra del médico ecuatoriano Christian Alexander González Morales, detenido por su vinculación con la muerte del químico farmacéutico chileno Francisco Albornoz (21 años).

El cuerpo del joven fue encontrado este miércoles en avanzado estado de descomposición en Placilla, Región de O'Higgins, luego de haber desaparecido en Ñuñoa el pasado viernes 23 de mayo, día desde el que era buscado por



La fiscal Rossana Folli se refirió a la muerte del joven Francisco Albornoz. / AGENCIAUNO

familiares y amigos.

A Francisco Albornoz se le perdió el rastro después de una "junta" a la que dijo que

iba a asistir con conocidos en Ñuñoa, donde, según las primeras investigaciones, el profesional habría fallecido



antes de que su cuerpo fuera trasladado al lugar donde fue encontrado ayer.

“El Ministerio Público solicitó la ampliación de la detención por el término de tres días de la persona que se encuentra detenida... El Tribunal de Garantía accedió a la solicitud del Ministerio Público, y la acogió en su totalidad. Se amplió la detención del imputado hasta el sábado, por existir diligencias pendientes en esta investigación”, precisó la fiscal.

Y agregó que “sé que se han dado distintas versiones, pero por resguardo también a la integridad de la víctima y de su familia, prefiero no adelantarme hasta tener todos los antecedentes de las diligencias que se encuentran en curso por parte de la Policía de Investigaciones (PDI)”.

En cuanto a las pericias pendientes, Rossana Folli explicó que “es muy primordial trabajar en el sitio del suceso de la forma más correcta para poder determinar la dinámica de cómo el cadáver de Francisco, lamentablemente, termina en dicho lugar”.

## Detalles del caso

Según lo informado en el matinal “Contigo en la Mañana”, de Canal 13, los amigos de Albornoz sugirieron que la responsabilidad de su muerte podría recaer en otros individuos que estaban en la reunión.

En este contexto, uno de los conocidos del joven fallecido, el médico ecuatoriano Christian Alexander González Morales (egresado de la Universidad de Guayaquil y quien estaba habilitado para trabajar en Chile) se presentó con un abogado ante la Fiscalía de Ñuñoa, donde fue interrogado por la fiscal Folli.

Y luego de su declaración, fue declarado bajo arresto por su posible implicación



“Se amplió la detención del imputado hasta el sábado, por existir diligencias pendientes en esta investigación”.

**ROSSANA FOLLI**  
Fiscal jefa Ñuñoa-Provicia

en el hecho.

Posteriormente, la Brigada de Ubicación de Personas (BRIUP) de la PDI se trasladó hasta la Región de O'Higgins, donde fue encontrado en un sitio muy apartado el cadáver de Albornoz.

Según algunas versiones, la muerte del químico farmacéutico ocurrió en un departamento en Ñuñoa, donde los asistentes a la “junta” habrían reaccionado con nerviosismo después del incidente, lo que les llevó a trasladar el cuerpo del fallecido a un automóvil para luego abandonarlo en una quebrada de la comuna de Placilla.

El Servicio Médico Legal (SML) hacía ayer la autopsia al cuerpo para determinar la causa exacta de la muerte de la víctima, que fue identificada través de un análisis de huellas dactilares.